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        令和４年６月三田市教育委員会定例会会議録 

 

〇開催日及び場所 

 

 

 

 

〇議事日程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇会議に出席した

委員（５名） 

 

 

 

〇説明のため出席

した者（９名） 

 

 

 

 

 

〇代表学校長 

（２名） 

 

 

 

〇会議に関係した

事務局員（２名） 

 

 

 

 

 

令和４年６月２４日（金）午後２時００分開会  

午後２時４９分閉会  

三田市役所 南分館 ６０１会議室（リモート会議） 

 

 

日 程 第 １ 開会 

日 程 第 ２ 前回会議録の報告、承認 

日 程 第 ３ 会議録署名委員指名 

日 程 第 ４ 会期の決定 

日 程 第 ５ 教育長の報告 

日 程 第 ６ 議事  なし 

日 程 第 ７ 報告事項  報告第１４号から第１５号 

日 程 第 ８     その他 

 

 

１番 鹿 嶽 昌 功 ２番 大 野 裕 己 

３番 三 木 尚 美 ４番 中 上 之 仁 

５番 中 野 文 雄   

       

 

学 校 教 育 部 長 松 下  修 学 校 教 育 部 次 長 浅 野 晋 司 

学校再編担当次長 外 岡 明 文 教 育 総 務 課 長 井 上 尚 博 

学 校 再 編 課 長 上 野  樹 学 校 教 育 課 長 田 中 仁 朗   

教 育 支 援 課 長 市 原  敦 教 育 研 修 所 長 小 山 恵 介 

学 校 給 食 課 長 廣 瀬 敏 彦   

    

    

中学校校長会代表    谷 本 正 弘 

小学校校長会代表（代理）新 谷 巧 一 

 

 

 

教 育 総 務 課 籾 井 清 陽 

 清 家 梨 奈 子 
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〇会議録署名委員 

 

 

 

 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

〇教育総務課長 

（井上 尚博） 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

教 育 長 鹿 嶽 昌 功 

  

教 育 委 員 大 野 裕 己 

  

 

 日程第１  開   会 

 

ただいまから令和４年６月第２８０回三田市教育委員会定例会を開会

いたします。 

  

 

日程第２ 前回会議録の報告、承認 

 

それでは前回会議録の報告を事務局よりお願いします。 

 

 

 （令和４年５月２７日教育委員会定例会会議録により説明） 

 

 

ご質問等ございませんでしょうか。  

なければ、このように承認させていただきます。 

 

 

日程第３  会議録署名委員指名  

 

それでは、会議録署名委員指名に移ります。 

 会議録署名委員は、２番 大 野 裕 己 委員にお願いします。 

 

 

日程第４  会 期 の 決 定 

 

会期は本日一日、令和４年６月２４日金曜日午後２時００分開会と

いたします。 

 

  

日程第５  教 育 長 の 報 告 

  

関西地方も梅雨に入り、蒸し暑い気候となっています。新型

コロナウイルス感染症新規感染者数については三田市におい
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ても下げ止まりといったところで、１日あたり平均１０人強

の感染者が報告されています。ただ、２０歳未満の子どもた

ちの感染者が約４割程度と一定数確認されているのが心配で

す。 

蒸し暑くなってきましたので、新型コロナウイルス感染拡大

防止対策も大切ですが、熱中症対策も重要です。登下校中等

屋外で会話を控えている場合はマスクは不要ですが、子ども

達はなかなかはずせないと聞いています。周りの大人がつけ

ているので仕方ないですが、私たち自身も状況によってマス

クをはずすよう、臨機応変に対応していきたいと思っていま

す。 

それでは、先月の定例会以降の活動について６月市議会も含

めご報告させていただきます。 

 

１）６月定例市議会 

５月２７日に第３６６回の６月定例市議会が開会されまし

た。教育委員会からの議案としては、令和４年度当初予算分

を減額する補正予算と、電気代高騰における小中学校・給食

センターの契約変更に伴う増額分、及び物価高騰等による給

食食材費の公費による補てんの補正予算を上程しました。ま

た、事件決議として本年度で最終となる第３期けやき台中学

校大規模改修の契約締結の議案を提案しました。 

５月３０日と６月１７日に予算案と事件決議案についての常

任委員会が開催され、説明後に質疑がありました。議案につ

いては最終日の６月２７日に議決される見込みです。 

また、６月１０日と１３日に本会議で一般質問を受けまし

た。教育委員会には３名の議員から５項目の質問がありまし

た。詳細は後ほどご報告させていたただきます。 

 

２）第８回三田マダン(６/５) 

６月５日、郷の音ホールで第８回三田マダンが開催されまし

た。ここ近年はコロナの影響で開催を断念されてきました

が、これまでの野外ステージや様々な国の料理の屋台などは

やめて、ホールでの発表をリモートでつなぐ、ハイブリット

形式で開催されました。 

マダンとは韓国朝鮮語で「広場」という意味ですが、様々な

国をルーツに持つ人々が、心豊かに共に生きていく三田をめ

ざして活動されています。そのために学校教育の果たす役割

も重要です。各学校でもその思いも伝えていかなければなら

ないと思っています。 
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〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

〇学校教育部長 

（松下 修） 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

〇教育総務課長 

（井上 尚博） 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

 

 

 私からの報告は以上です。 

 

 

日程第６   議   事 

 

それでは本日の議事に入ります。 

 本日の議事はございません。 

  

 

日程第７  報 告 事 項         

 

 続きまして報告事項に移ります。 

 報告第１４号「第３６６回定例市議会（６月定例会）一般質

問について」事務局より説明をお願いします。 

 

 

 報告第１４号「第３６６回定例市議会（６月定例会）一般質

問について」事務局より説明 

 

 

 ありがとうございます。 

 何かご意見、ご質問等ございますか。 

 ないようでしたらこのように報告いたします。 

 

 

 報告第１５号「７月教育委員会開催行事予定について」事務 

 局から説明をお願いします。 

 

 

報告第１５号「７月教育委員会開催行事予定について」事務 

 局から説明 

 

 

 何かご質問等ございますか。 

 なければこのように進めてまいりますので、７月もよろしく

お願いします。 

 

 

日程第８  そ の 他 の 報 告 
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〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

〇教育総務課長 

（井上 尚博） 

 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

 

 

〇中学校校長代表 

（谷本 正弘） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

では、次回、７月の教育委員会定例会の日程について事務局

からお願いいたします。 

  

  

７月教育委員会定例会の開催日時は令和４年７月２７日

（水）午後２時００分から、南分館６０１会議室で予定して

おります。よろしくお願いいたします。 

  

              

それでは、各校長からの報告です。 

本日は小学校代表校長の福井校長先生が欠席されているた

め、代理で小学校副代表校長の新谷校長先生よりご報告をい

ただきます。 

では、まず中学校代表校長より報告をお願いいたします。 

 

 

〇１学期学校行事について 

まず、市内すべての中学校で３年生の修学旅行が無事実施で

きましたことを報告させていただきます。成功させようとす

る生徒たちの意欲、成功させたいとする先生たちの熱意は大

変なものでした。生徒たちは時間やルール、マナー、感染予

防の制約をしっかりと守りながら、長崎で平和について考

え、ハウステンボスなどでの班別行動を通して仲間との絆を

深めました。思い出に残る旅行ができ、笑顔で帰校できまし

たことを大変うれしく思います。 

また、１年生は県立芸術文化センターでオーケストラの生演

奏を鑑賞します「わくわくオーケストラ教室」に本校を含め

２校が行ってまいりました。２年生は京都へ校外学習に本校

を含め２校が行き、３年生へのステップとなります「班別自

由行動」をしっかりと行ってまいりました。保護者や関係者

の皆様のご理解やご支援のおかげで、楽しく良い校外学習が

どの学年もできましたことに感謝しております。なお、各行

事につきましては、その様子をメールや学校ホームページ、

学校だよりや学年通信などに掲載し、保護者の皆様に喜んで

いただきました。 

 

〇三田市総体について 

さて、中学校は３日間の期末テストも終了し、いよいよ３年

生にとっては最後の大会となります三田市総体があります。

陸上競技はすでに６月１８日（土）、１９日（日）に終了
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〇小学校校長代表

代理（新谷 巧

一）※報告代読 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

 

 

 

し、他の競技は７月２日（土）、３日（日）にあります。今

回は、保護者の観戦を１名まで（１名の種目もあり）で認め

ていくことになっています。感染予防に協力いただきなが

ら、保護者の皆様にも応援をいただきたいと思っています。 

１学期も残り１か月足らずとなりました。２年間実施してい

ませんでした水泳授業も、感染予防に留意しながら実施をし

ています。情報モラルや薬物乱用防止講演会を実施するな

ど、夏休みに向けた指導をしていきたいと考えています。 

 

 

〇６月の学校の様子について 

５月末、６月上旬実施校の運動会が、好天に恵まれ無事終わ

りました。また、広島方面へ修学旅行については、すでに５

校が実施しました。校外学習も行われ、近隣の奈良や京都に

６年生が歴史学習に行き、３，４年生は環境体験活動や市内

施設見学等を行っています。  

本年度の自然学校は２日間の日帰り活動と２泊３日の活動と

なっています。昨年と異なり、２泊３日の活動ができること

は嬉しいかぎりです。１学期実施校は７月下旬までに７校あ

り、すでに実施し終えた学校もあります。感染症対策と共に

熱中症対策も十分にとりながら、子どもたちの心に残る自然

学校にしていきたいと思います。 

１学期も残り少なくなってきました。これからはまとめの時

期になります。よいまとめをして２学期につなげていければ

と思っています。 

 

 

 ありがとうございました。 

それでは以上をもちまして教育委員会定例会を閉会いたしま

す。 

 

 


